EL "BUEN SAMARITANO" COMO MODELO DE FRATERNIDAD UNIVERSAL

La parábola del buen samaritano como modelo de fraternidad universal

"Capítulo 2: Un extraño en el camino".

Lic. Sabrina Marino

Lic. Agustín Podestá

La parábola del buen samaritano (Lc 10, 25-37) se presenta como eje transversal en toda la encíclica "Fratelli Tutti". Desde ella, nos proponemos reflexionar teológica y moralmente

valiéndonos de tres elementos: "parábola", "preguntas" y "acción".

Por tratarse de un coloquio universitario, con participantes creyentes y no creyentes, comenzaremos por explicar brevemente el género literario "parábola" y su particular función pedagógica dentro de los evangelios. Luego profundizaremos en algunas "palabras" del diálogo entre el maestro de la ley y Jesús, focalizando en el contexto y en las intenciones de cada interlocutor. Finalmente nos detendremos en la "acción" que realiza el protagonista de la parábola e intentaremos descubrir en qué sentido podría inspirar nuestro propio camino hacia una fraternidad universal.